



Haben Sie noch Fragen?

Sprechen Sie uns an!

**Unser Team berät Sie
gerne individuell.**

Bioidentische Hormontherapie

Den Körper wieder
ins Gleichgewicht bringen

Ihre Frauenärztinnen
in Darmstadt

Frankfurter Straße 3
64293 Darmstadt

Telefon 0 6151 214 49
Fax 0 6151 201 08



Bioidentische Hormontherapie

Mit Beginn der Wechseljahre, die bei den meisten Frauen schon Anfang 40 auftreten, kann es zu vielfältigen Störungen kommen.

Östrogendominanz kann zu Wachstum von Zysten in der Brust, Bildung von Myomen und starken, teils schmerzhaften Blutungen führen.

Auch fühlen sich viele Frauen durch Schweißattacken, Schlafstörungen, Libidoverlust, Gewichtszunahme, emotionaler Unausgeglichenheit und nachlassender Belastbarkeit im Beruf und Haushalt beeinträchtigt.

Während der unterschiedlichen Lebensphasen einer Frau kann es zu Hormonstörungen kommen.

Nach einer genauen Diagnostik und Hormonanalyse ist eine Therapie mit naturidentischen Hormonen hilfreich.

Diese Beschwerden können durch die Gabe des fehlenden Hormons beseitigt werden.

Für viel Frauen stellt auch ein unerfüllter Kinderwunsch ein großes Problem dar. Mit bioidentischer Hormontherapie, ergänzt durch Ausgleichen von Vitamin-, Mineralstoff- oder Eisen-Mangelzuständen, kann häufig eine verbesserte Fertilität erreicht werden.

Zu Beginn der fertilen Phase in der Pubertät kommt es nicht selten zu unregelmäßigen Zyklen. Manchmal stellt sich der Zyklus auch verlängert oder schmerzhaft ein.

Hier ist eines unserer körpereigenen Hormone - das Gelbkörperhormon (Progesteron) - oft hilfreich in der Therapie.

Eierstockszysten können schon in der Pubertät auftreten. Man kann sie jedoch in allen Lebensphasen finden. Hormonimbancen können ursächlich sein. Nach einer Hormonanalyse kann eine entsprechende Therapie eingeleitet werden.

Vor Beginn und während der Hormontherapie erfolgt eine genaue Hormonanalyse. Somit soll die niedrigste, zum Erfolg führende Hormondosierung gefunden werden.



Laut § 12 SGB V liegt diese Leistung außerhalb der Leistungspflicht der gesetzlichen Krankenkassen und ist gemäß § 4 (14) des Umsatzsteuergesetzes als Heilbehandlung von der Umsatzsteuer befreit.

Mir ist bekannt, dass die Rechnung nicht bei der Krankenkasse zur Kostenerstattung eingereicht werden kann.

Dieses Formular gilt zugleich als Behandlungsvertrag.

Bioidentische Hormontherapie

Aufgrund der hier erfolgten Information und einer ausführlichen Beratung wünsche ich

- eine große Hormonberatung (bis zu 1 Stunde) für € 183,60 nach der GOÄ*.
- eine Hormonberatung (bis 30 Minuten) für € 91,80 nach der GOÄ*.

Behandelnde Ärztin

- Dr. Daniela Ludwig
- Dr. Karin Jayme-Ising



Haben Sie noch Fragen?

Sprechen Sie uns an!

Unser Team berät Sie gerne individuell.

Name, Vorname

Datum

Unterschrift

* zzgl. Laborkosten, die Ihnen vom Labor direkt in Rechnung gestellt werden